



## MCR concluyó segundo Diálogo Regional de VIH, poblaciones móviles y migrantes en C.A

### Red regional de organizaciones civiles para las migraciones en 2do Diálogo de VIH del MCR

Miembros de RROCM (puntos focales y la ST-RROCM) participaron del Segundo Diálogo Regional con actores claves para la Construcción de la Nota Conceptual de VIH para Poblaciones móviles y migrantes en Centroamérica del MCR.

### Una revisión analiza las causas y consecuencias de las infecciones asintomáticas de malaria

Esta noticia se enfoca en como los portadores asintomáticos del parásito de la malaria constituyen un reservorio silencioso que contribuye a la transmisión de la enfermedad y que, por ello, es necesario incluir estrategias dirigidas a dicha población en los programas de eliminación de la malaria en los países que la sufren.

### El Fondo Mundial celebra una nueva inversión para combatir la malaria

Este espacio habla sobre la nueva inversión acelerará los avances conseguidos en la lucha contra esta enfermedad transmitida por un mosquito; donde los esfuerzos realizados a nivel mundial han logrado ya una disminución del 60% en las muertes causadas por la malaria.

### REDCA+ realiza el Diagnostico de Capacidades técnicas de las organizaciones de sociedad civil

Este espacio hace referencia a un diagnóstico de capacidades técnicas para trabajar en incidencia política, veeduría y contraloría social de las organizaciones de la región centroamericana que trabajan con personas VIH.

### América Latina busca en la Justicia garantías para luchar contra el VIH

Este escrito hace referencia de como la inacción de los Gobiernos ante la pandemia del VIH en América Latina ha obligado a la sociedad civil a recurrir a la Justicia para garantizar sus derechos, porque solo así puede asegurar el acceso a los medicamentos y frenar la discriminación.

### SE-COMISCA y Secretaría de Salud de Honduras planifican actividades en el marco de la Presidencia Pro Tempore del SICA

Esta nota hace referencia al se desarrolló la primera reunión técnica, para planificar actividades regionales del sector salud en el marco del primer semestre de 2016.



### Jóvenes en el MCP hondureño

Esta nota describe de como Honduras realizó la elección de la titular y suplente que representarán al sector de los jóvenes en el Mecanismo Coordinador de País (MCP), donde participan todos los grupos de interés nacional involucrados en la respuesta al VIH, la tuberculosis y la malaria.

### En Belize se crea una nueva asociación para oportunidad colaboración significativa

Este espacio informa de como la Red de Colaboración de las Personas que Viven con el VIH en Belice ( CNET +) y TIA Belice ( Trans En Acción ) han acordado una alianza para compartir espacios y actividades programáticas.

### Costa Rica se unen para construir agenda común de abogacía e incidencia política en congruencia con Cascada de Atención

Esta nota hace referencia al interés que tiene la Alianza Nacional para la Respuesta al VIH en los cambios políticos que pueden favorecer por igual a todas las poblaciones involucradas (Trans, HSH, trabajadoras sexuales y personas con VIH), siempre apegados al Plan Estratégico Nacional (PEN) y a los compromisos internacionales que tiene el país.

### Zona Oriental de El Salvador participa en Diálogos Nacionales

Esta noticia está enfocada en el taller de consulta para la formulación del Plan Estratégico Nacional Multisectorial (PENM) del VIH 2016-2020, donde han participado más de 60 personas del sector salud, derechos humanos, poblaciones claves, sociedad civil, concejos municipales, entre otros.

### Revisión de la Norma para Atención en Salud de poblaciones claves en VIH de Panamá

Esta espacio hace énfasis en el propósito de lograr acceso universal a la prevención, tratamiento, cuidados y apoyo relacionados con el VIH, las organizaciones de las poblaciones clave con mayor riesgo a la infección por VIH

### Recomendamos de la página Web del MCR

- Diagnóstico de capacidades técnicas de las organizaciones de sociedad civil de las personas con VIH de Centroamérica para hacer veeduría, contraloría social e incidencia política, 2015

### Próximos eventos en febrero

- Taller de auditores de laboratorio en El Salvador

Para comentarios o sugerencias, favor escribanos al correo: [rlainez@mcr-comisca.org](mailto:rlainez@mcr-comisca.org) con Ramiro Laínez **Gracias por seguirnos en**

